

TC Kropfmühl/Schöllnach in der Bezirksliga



Die Tennis-Spielgemeinschaft TC Kropfmühl/Schöllnach hat in der Knaben-Bezirksklasse 1 in überragender Manier (10:0 Punkte, 25:5 Matches) den Titel geholt und ist damit in die Bezirksliga aufgestiegen – und dies als jüngste Mannschaft in dieser Staffel. Talent, Spielwitz und großer Zusammenhalt im Team waren ausschlaggebend für den Erfolg

der Truppe um Mannschaftsführer Lutz Luger (TC Kropfmühl/Pos. 1). Josef Windorfer (TC Kropfmühl) hat in dieser Saison alle seine Spiele gewonnen. Im Bild (v.l.) David Weber, Mannschaftsführer Lutz Luger, Moritz Stöger und Josef Windorfer.

– Foto: Jellbauer